



# Matching-Day macht Franchising für Gründer interessant



## igenda Premium-Systeme vor Ort

Die 1.500 Besucher der Gründer-Messe „Aufschwung“ in der IHK Frankfurt hatten erstmals die Möglichkeit, sich im Rahmen der Messe auch über Selbstständigkeit durch Gründung in einem Franchisesystem zu informieren. Denn im Konrad-Adenauer-Saal, direkt neben der Frankfurter Börse gelegen, fand zeitgleich der Franchise-Matching-Day statt. Dort zeigten Franchisesysteme den Gründungsinteressierten die Möglichkeit, durch eine Franchisepartnerschaft zwar sein eigener Herr zu werden, jedoch gleichzeitig auf ein etabliertes Geschäftsmodell und Netzwerk zugreifen zu können.



